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Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, 
apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópi
a deste procedimento à 

Secretária de Administração, do Departamento Municipal 
de Trânsito e de Transportes 

- Demutran e da Empresa de Transporte Coletivo - Transcot
ta, para que nos prazos da 

lei, prestem as seguintes informações: 

Através dos meios de comunicação local, em suas publica
ções nas mídias, 

inclusive na impressa, é de conhecimento via o Jornal O Espeto — Ed. 553, de 22 de 

abril de 2020, pág. 10, a matéria intitulada: “Transcotta Lucra com 
Coronavírus. 

Moradores de Passagem são obrigados a pagar 
mais caro e usa a linha Mariana x Ouro 

: ; : ú ê | 

Preto se não quiserem mofar no ponto.”. À partir desta, pede-se esclarecimentos: 

e O porquê da linha micro ônibus circular que atende a rota 
Vila São 

| 

ix 

Vicente (Passagem de Mariana) x Bairros de Mariana t
er sido suspensa, 

visto que é uma linha que demanda 
público considerado diariamente. 

Sabe-se que em tempos de coronavírus 
a demanda diminuiu devido às 

orientações de isolamento social, p
orém, nesses locais há moradores 

que | 

atuam nos setores essenciais co
mo hospitais, postos de saúde, 

farmácias, 

supermercados, entre 
outros; 

é A matéria do mencionado jornal diz que à de%ÃãWA%ÃSWWÉBAÍªd%RIANA 
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decisão, visto que o circular que atende o distrito e não adentra a Vila São 

Vicente também sofreu redução nos horários, prejudicando ainda mais a 

população local que necessita se deslocar ao trabalho e para outras 

atividades essenciais ao longo do dia e noite? 

Frequentemente, em virtude da redução e longo espaçamento de horários 

do circular que atende o distrito, moradores dependentes do transporte 

coletivo da empresa Transcotta não têm escolha e acabam, por 

necessidade de chegar em casa depois de horas no trabalho e horas nos 

pontos de ônibus, embarcando na linha Ouro Preto x Mariana, visto que é 

segunda e única opção que adentra ao distrito. Neste momento delicado | 

para toda a população, qual a possibilidade de manter pelo menos três | 

horários do micro circular para atender a demanda da Vila São Vicente? 

Em caso negativo, qual a possibilidade dos usuários pagarem o valor do 

circular ao utilizar a linha Ouro Preto x Mariana (visto que não há 

concorrência local e somente a empresa Transcotta realiza o transporte 

coletivo na cidade)? 

e Importante mencionar que o valor da passagem da linha Ouro Preto x | 

Mariana é o dobro do valor dos circulares, qual a possibilidade dos 

usuários do Distrito de Passagem utilizar a linha de Ouro Preto, pagando 

o mesmo valor da circular?; | 

e Qual a possibilidade da Secretaria de Administração implantar, junto ao 

Poder Executivo e Transcotta, um canal de ouvidoria para assuntos a | 

serem tratados quanto ao transporte público municipal na cidade de | 
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